



#ADANAUGUSTOLÓPEZ

Pide reagendar comparecencia

• El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, solicitó a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados posponer la comparecencia programada para el próximo martes 25 de octubre ante el pleno, a fin de que se realice en noviembre.

Indicó que no es posible atender en esa fecha la obligación de rendición de cuentas por la agenda de trabajo, por lo que pidió comprensión a los integrantes de la Jucopo. **ALMAQUIO GARCÍA**

AGENDA DE LA GLOSA

- El lunes acude el director de Pemex, Octavio Romero.